



Management der oberen Atemwege beim spontan atmenden Kind: „chin lift“.
► Seite 167

Leitthema Main topic

M. Kleen
Einführung zum Thema: „Hochleistungsmedizin“ unter anderen Vorzeichen 117
Introduction to the topic: „High performance medicine“ in other situations

M. Dünser · I. Baelani · L. Ganbold
Das Fachgebiet Anästhesie abseits der westlichen Medizin. Unter besonderer Berücksichtigung eigener Erfahrungen in der Demokratischen Republik Kongo und der Mongolei 118
The speciality of anesthesia outside western medicine.
With special consideration of personal experience in the Democratic Republic of the Congo and Mongolia

Originalien Originals

M. Hübler · A. Möllemann · M. Eberlein-Gonska · M. Regner · T. Koch
Anonymes Meldesystem kritischer Ereignisse in der Anästhesie. Ergebnisse nach 18 Monaten 133
Anonymous critical incident reporting system in anaesthesiology. Results after 18 months

H.-U. Völker · N. Rölker · C. Willy
Auflagedruckmessung in der Dekubitusbehandlung. Vergleich mit einer subkutanen Druckmessung an gesunden Probanden 142
Interface pressure measurement in the treatment of pressure sores. Comparison with subcutaneous pressure values measured in healthy volunteers

K. Goldmann · C. Roettger · H. Wulf
Einsatz der ProSeal®-Kehlkopfmaske der Größe 3 bei Kindern. Ergebnisse einer randomisierten Cross-over-Untersuchung mit der Classic®-Kehlkopfmaske 148
Use of the size 3 ProSeal® laryngeal mask airway in children. Results of a randomized crossover investigation with the Classic® laryngeal mask airway

A. Thierbach · T. Piepho · B. Kleine-Weischede · G. Haag · M. Maybauer · C. Werner
Vergleich zwischen Larynx-tubus-S und endotrachealer Intubation. Simulation der Sicherung der Atemwege im Notfall 154
Comparison between the laryngeal tubus S and endotracheal intubation. Simulation of securing the airway in an emergency situation

Kasuistiken Case reports

A. Fippel · C. Veit · U. Weber · J. Hoitz
Fulminanter Myokardinfarkt bei einem ASA-I-Patienten nach Knieoperation in Allgemeinanästhesie 160
Myocardial infarction in a 21-year-old ASA I patient after arthroscopic surgery of the knee under general anaesthesia

Allgemeinanästhesie General anesthesia

B. S. von Ungern-Sternberg · T. O. Erb · F. J. Frei
Management der oberen Atemwege beim spontan atmenden Kind. Eine Herausforderung für den Anästhesisten 164
Management of the upper airway in spontaneously breathing children. A challenge for the anaesthetist

M. Westphal · J. Sander · H. Van Aken · C. Ertmer · H. D. Stubbe · M. Booke
Bedeutung von Adrenomedullin in der Pathogenese und Behandlung[†] kardiovaskulärer Dysfunktionen und der Sepsis 171
Role of adrenomedullin in the pathogenesis and treatment of cardiovascular dysfunctions and sepsis



Jetzt 3fach punkten
► Seite 195